



-Club Hockey Línea Aranda de Duero como entidad deportiva:

El club arandino de hockey fue uno de los máximos exponentes a nivel nacional y autonómico en 2023-2024 en todas las categorías; logrando las siguientes cifras:

Clasificar a los campeonatos de España: Alevín (5º puesto), Infantil (5º puesto), Juvenil (campeón), Junior (bronce)

Campeón de liga autonómica: Infantil, Juvenil, Junior, Absoluta masculina

Segundo puesto en liga autonómica : benjamín y Alevín

Campeón de liga nacional segunda división absoluta masculina (Liga Oro) consiguiendo así el ascenso a máxima categoría absoluta nacional (Liga Elite)

Dos de sus jugadores fueron seleccionados para participar el mundial junior representando a la selección Española (donde se obtuvo la medalla de plata)

Seis de sus jugadores fueron seleccionados para participar en el campeonato de España de selecciones representando a Castilla y León, tanto en femenino como en masculino. (medalla de plata en masculino y bronce en femenina).

En resumen, consiguió quedar en top 5 de España en todas las categorías posibles y además consiguió por primera vez en su historia dos oros (campeonato España Juvenil y ascenso a Liga Elite masculina)